



Héctor Muñoz, social cristiano electo como alcalde de Concepción: “Lo que más nos pide la gente es transparencia y manos limpias”

En una contienda de ocho candidatos, la nueva autoridad se impuso en la capital de Biobío con 31.155 votos, equivalentes a un 22% de las preferencias.

VÍCTOR FUENTES BESOAIN

Entre 2020 y 2021, en medio de la pandemia del covid-19, la imagen del químico farmacéutico Héctor Muñoz Uribe (45, casado, tres hijos) se hizo recurrente entre las autoridades sanitarias que a diario entregaban información sobre la emergencia. En su caso, la exposición la tuvo como secretario ministerial de Salud de Biobío, zona con altas cifras de contagio, pero con suficiente infraestructura como para recibir y hospitalizar a enfermos de otras regiones.

El domingo, el exmilitante de Renovación Nacional y actual miembro del Partido Social Cristiano (PSC), del que es vicepresidente, obtuvo la primera mayoría entre ocho candidatos al municipio de Concepción, con 31 mil votos, equivalente al 22%. Sucederá en el cargo a Álvaro Ortiz (DC), quien lideraba la comuna desde 2012 y no fue a la reelección.

Es el día siguiente de su triunfo

fo y, en medio de esta entrevista, quienes lo reconocen lo interrumpen para felicitarlo y pedirle fotografiarse con él.

Consultado por las principales demandas de sus simpatizantes, Muñoz asegura que “lo que más nos pide la gente es transparencia y manos limpias” y agrega que “quieren ver a su alcalde todos los días en terreno y que la ciudad tenga más aseo y orden”.

De igual manera hace notar que gran parte del respaldo que obtuvo corresponde a “las 100 propuestas de cambio” que presentó en su campaña. “Tenemos claro que son clave la seguridad y la prevención, el aseo y ornato, la salud primaria y tener mucha cercanía con las personas, para lograr una participación ciudadana importante”, expresa.

En cuanto a la puesta en marcha de esas iniciativas, asegura

que “algunas se deben implementar y otras hay que comenzar a gestionarlas, porque tienen que ver con modificaciones al presupuesto para poder cumplir con lo que los vecinos nos están pidiendo, principalmente en cuanto a la seguridad”.

Respecto de cómo integrará al electorado de tres candidatos que bordearon el 20% de los votos, dice que “nosotros queremos incorporar a los diferentes grupos y hacer de Concepción una ciudad de todos. Si bien obtuvimos la primera mayoría, hay mucha cercanía con otras candidaturas”, admite.

“Presentar al país nuestro proyecto político”

Muñoz también analiza la situación de su colectividad y las aspiraciones sobre aumentar su

presencia en espacios de elección popular.

“Lo que se hizo en Biobío lo queremos replicar a nivel nacional, para presentar a todo el país nuestro proyecto político, en un trabajo estratégico y cercano a las personas, para enfrentar unas buenas elecciones parlamentarias y también, como PSC, llevar como candidato a las presidenciales a algunos de nuestros parlamentarios que están aptos para competir”, en alusión, entre otros, a los senadores Juan Castro y Rojo Edwards.

La futura autoridad ahonda en el perfil de su partido y sostiene que “para nosotros, Dios no pasa de moda, pero entendemos que en la función pública, el alcalde es de todos y la idea es que podamos convertirnos en un ejemplo de transparencia, de probidad, de hacer bien las cosas y de dar siempre la cara”.

Añade que “los valores y principios universales del cristianismo tienen mucha fuerza y presencia en la sociedad chilena, pe-



FELIPE DOMÍNGO GONZÁLEZ

DESAFÍO.— El nuevo jefe comunal de Concepción espera que su gestión sea “un ejemplo de transparencia, de probidad y de hacer bien las cosas”.

ro siempre estuvieron ligados a la élite política, y ahora nosotros queremos llegar a los sectores populares; por eso nos llamamos social cristianos, por la cercanía con toda la sociedad”.

Sobre cómo enfrentará temas valóricos, como el denominado aborto libre y la eutanasia, puestos en el debate en la última cuenta presidencial, el alcalde electo argumenta que “nosotros respetamos a todos los que piensan distinto, pero estamos a favor de la vida en todo momento. Sin embargo, ese debate no se va

a dar en el ámbito municipal, sino que en el parlamentario y ahí los legisladores socialcristianos defenderán nuestra postura”.

Muñoz adelanta que auscultará la gestión de su antecesor: “Vamos a revisar que los dineros se hayan gastado bien y, aunque creemos que ha sido así, siempre es bueno, con respeto a los funcionarios a cargo de las finanzas, constatar que los procesos se han desarrollado de manera correcta. Por ello, una auditoría externa es una buena opción”, recalca.